

Mmmh...

BILLET D'HUMEUR

-----  
EXTRAIT

PEUT-  
ÊTRE...

Dans chaque numéro de **DONg!**, un dialogue écrit s'installe entre deux membres d'une même famille.

*Lise* est la compagne du père d'*Hannah*.  
Elle lui a écrit. Toutes les deux ont quelques points communs !  
Par exemple, elles détestent le dimanche soir...

SI  
TU  
LE DIS...

ET ENCORE,  
PAS TOUJOURS !

CHÈRE  
POULETTE



Chère Poulette,

(je m'appelle Hannah mais, niveau surnom, je remplis mon job!!!)

Toi et moi, nous nous voyons une semaine sur deux : celle que tu passes chez ton père. Nous ne vivons pas sous le même toit (mon appartement est à 30min de bus de chez vous), mais nous passons suffisamment de temps ensemble pour que je sache une chose : nous deux, on n'aime pas le Dimanche; et surtout pas le Dimanche soir.

Inutile de préciser que le problème avec le Dimanche : c'est le Lundi.

Et, ce que je ne t'ai peut-être pas encore avoué, c'est qu'il y a un autre moment que je n'aime pas : le mois de Septembre. Parce que Septembre, c'est la RENTRÉE. Et, mis à part ton frère, dont l'anniversaire tombe presque chaque année le jour de la reprise des classes, en connais-tu, toi, des gens qui aiment la Rentrée ?? Mmmh... Peut-être...

Septembre, c'est le moment où il faut « s'y remettre » (un peu comme le lundi matin) et reprogrammer la sonnerie du réveil (toi, tu n'en n'as pas besoin : tu es toujours réveillée avant ! Tandis que moi, en vraie marmotte, j'attends le dernier moment pour m'extirper du lit).

Cette année, tu es rentrée en 6<sup>ème</sup>.

Bien oui ! Je sais quand même !!!

Le mois de Septembre que tu viens de passer, je le connais. C'est un peu comme sortir de la couette le matin : on est bien au chaud tout douillet et il faut se lancer dehors à l'attaque d'une nouvelle journée (année) pleine d'inconnu.

Nouveaux profs, nouveaux potes (ou pas !), nouveau bâtiment, nouvelles règles

tout le monde a de nouveaux amis à la rentrée (surtout en 6<sup>ème</sup>!).

surtout pleine d'inconnu!